

Fue violada y lanzada a perros cuando quiso recuperar su teléfono robado en San Felipe

La madrugada del viernes, quedó al descubierto un violento e impactante hecho ocurrido en la provincia de San Felipe.

Todo ocurrió cuando una mujer llegó hasta una casa ubicada en la Ruta 527 que une a las comunas de San Felipe y Putaendo, con la intención de recuperar un teléfono celular que le habían robado.

Anuncio Patrocinado

En el domicilio se encontraban dos sujetos quienes la atacaron con golpes de pies y puños, para luego una de ellos violarla en la parte trasera del inmueble.

No conformes con la brutal agresión, los hombres habrían lanzado a su víctima a unos perros a quienes incentivarón a atacarla.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Como pudo, la mujer pudo escapar de la casa y finalmente fue auxiliada por transeúntes, para luego interponer la denuncia en Carabineros, quienes llegaron hasta la casa donde lograron detener a los dos sujetos.

Fue violada y lanzada a perros cuando quiso recuperar su teléfono robado en San Felipe

y tú, ¿qué opinas?